

# Gemeinde Iffezheim - Beschlussvorlage

**TOP:** 1.4  
**Vorlage Nr.:** 1559/2022  
**Aktenzeichen:** 880.641L25  
**Fachbereich:** Rechnungsamt  
**Vorlage vom:** 13.04.2022

Beratungsfolge	Termin	
Gemeinderat	02.05.2022	

## Gegenstand der Vorlage

**Jahresbericht der Baden Galopp GmbH & Co. KG über den Betrieb der Galopprennbahn Iffezheim**

## Beschlussvorschlag:

**Der Gemeinderat nimmt den Jahresbericht der Baden Galopp GmbH & Co. KG zur Kenntnis.**

## Sachverhalt:

Der Gemeinderat hat in seiner Sitzung vom 15.03.2021 die Verpachtung der Galopprennbahn Iffezheim an die Baden Galopp GmbH & Co. KG beschlossen. Auf dieser Grundlage wurde am 26.03.2021 der entsprechende Pachtvertrag zwischen der Gemeinde Iffezheim und der Baden Galopp GmbH & Co. KG unterzeichnet.

Im Rahmen der öffentlichen Sitzung des Gemeinderats vom 19.07.2021 wurde zuletzt durch Herrn Stephan Buchner, den geschäftsführenden Gesellschafter der Baden Galopp GmbH & Co. KG, über die Entwicklungen auf der Galopprennbahn Iffezheim seit Beginn des Pachtverhältnisses am 01.04.2021 berichtet. Auf die Beschlussvorlage 1444/2021 sowie die damaligen Ausführungen von Herrn Buchner wird verwiesen.

Beratungsergebnis:						
einstimmig	mit Stimmenmehrheit	Anzahl JA	Anzahl NEIN	Anzahl Enthaltungen	Laut Beschlussvorschlag	Abweichender Beschlussvorschlag
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

Im Rahmen der Sitzung ist vorgesehen, dass Herr Buchner zunächst einen Rückblick über das 1. Jahr der Baden Galopp GmbH & Co. KG als Betreiber der Galopprennbahn Iffezheim gibt und anschließend die aktuellen Aktivitäten auf der Galopprennbahn sowie die Veranstaltungsplanung des Jahres 2022 vorstellt.

Im Rahmen der Jahresplanung 2022 sind insbesondere die Galopprennen des Frühjahrs-Meetings (26.05., 28.05 und 29.05.), der Großen Woche (27.08., 28.08., 31.08., 03.09. und 04.09.), des Sales & Racing Festivals (14.10. und 16.10.) sowie der erstmalig vorgesehene Winterzauber-Renntag (03.12.) zu erwähnen. Darüber hinaus wird es auch mehrere sogenannter „Drittveranstaltungen“ auf der Galopprennbahn im Jahr 2022 geben, die Herr Buchner näher erläutern wird.

Weiterhin steht Herr Buchner für Fragen aus dem Gemeinderat zur Verfügung.